
A partir du lundi 2 décembre et tout au long de l’Avent, l’église 

Sainte Geneviève sera ouverte à partir de 6h30. 

Editorial 
 

« Si tu viens n’importe quand, dit le renard au Petit Prince, je ne 

saurai jamais à quelle heure m’habiller le cœur... » 

Le renard de Saint-Exupéry attendait la visite du Petit Prince et 

voulait donc s’y préparer, attendre, espérer : habiller son cœur. 

N’est-ce pas ce à quoi nous invite ce temps béni de l’Avent dans 

lequel nous entrons. Habiller nos cœurs ; les habiller de lumière 

pour pouvoir accueillir la vraie LUMIÈRE dans la Nuit de Noël.  

Cette année, pour la première fois à Rosny, nous allons proposer 

les « messes Rorate ». Elles auront lieu tous les vendredis de 

l’Avent à 6h30 du matin à Sainte-Geneviève. 
 

Le terme « Rorate » vient du latin et plus particulièrement du chant 

grégorien Rorate caeli, qui s’inspire du chapître 45 du livre 

d’Isaïe : « Rorate caeli desuper, et nubes pluant iustum ; aperiatur 

terra, et germinet Salvatorem. »« Cieux, faites venir le Juste 

comme une rosée, qu’il descende des nuées comme une pluie 

bienfaisante : que la terre s’entrouvre et donne naissance au 

Sauveur. » (Is 45, 8) 

Ces messes particulières sont célébrées à l’aube avec pour seule 

lumière la lueur des bougies, invitant ainsi les fidèles à adopter 

l’attitude des « guetteurs d’aurore » qui attendent dans le 

crépitement de l’espérance l’arrivée du Sauveur. Nous sommes ce 

peuple dont Isaïe contera la naissance au Jour dans la Nuit de 

Noël : « Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une 

grande lumière ; et sur les habitants du pays de l’ombre, une 

lumière a resplendi. » (Is 9,1) Veiller ensemble représente ainsi 

une manière simple, mais très belle, d’« habiller nos cœurs » pour 

préparer la naissance du Seigneur. 
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L’Avent : Un Temps d'Attente et de Préparation Spirituelle 
 

L'Avent, ce temps sacré de quatre semaines précédant Noël, est un moment de préparation et de réflexion. Chaque 

dimanche, un appel résonne dans nos cœurs : un appel à se réveiller, à rencontrer, à espérer et à annoncer. Ces thèmes 

nous guident tout au long de cette période d’attente, et la couronne de l’Avent, avec ses quatre bougies, nous aide à 

méditer sur les grandes figures bibliques et les messages spirituels qui éclairent notre chemin. 

1er Dimanche de l’Avent – 

Veiller : « Votre rédemption 

approche » (Lc 21, 25-28.34-36) 

Le premier dimanche de l’Avent 

nous invite à un appel à l’éveil : 

Veillez, car « votre rédemption 

approche ». Dans l'Évangile de 

Luc, Jésus nous invite à être 

attentifs aux signes des temps et à 

ne pas nous laisser submerger par 

les préoccupations du monde. 

L'attente de la venue du Christ 

n'est pas une attente passive mais 

active, une veille constante sur 

notre cœur et sur notre vie. La 

couronne de l’Avent nous rappelle 

ce temps de vigilance, et la 

première bougie allumée 

symbolise le pardon, à travers 

l’histoire d’Adam et Ève. Leur 

chute nous invite à l'humilité, à la 

réconciliation et au désir de 

revenir à Dieu. Cette bougie est 

l’occasion de nous ouvrir au 

pardon de Dieu et de rétablir nos 

relations avec Lui.  

2ème Dimanche de l’Avent – 

Rencontrer : « Tout être vivant 

verra le salut de Dieu » (Lc 3, 1-6) 

Le deuxième dimanche de l’Avent 

nous appelle à rencontrer le 

Christ, à travers l’appel de Jean le 

Baptiste. Il annonce la venue du 

Sauveur et invite chacun à se 

préparer à cette rencontre en se 

convertissant. Jean nous appelle à 

un changement de cœur et à une 

transformation intérieure pour 

être prêts à accueillir la grâce de 

Dieu. La deuxième bougie 

allumée sur la couronne 

symbolise la foi de nos ancêtres, 

Abraham, Isaac et Jacob. Leur foi 

vivante et leur confiance en Dieu 

sont un modèle pour nous, un 

témoignage de fidélité à la 

promesse divine. En méditant sur 

leur foi, nous nous préparons à 

recevoir, avec une foi renouvelée, 

la venue du Christ dans nos vies. 

3ème Dimanche de l’Avent – 

Espérer : « Que devons-nous faire 

? » (Lc 3, 10-18) 

Le troisième dimanche de l’Avent 

est un appel à espérer. Les foules 

demandent à Jean le Baptiste : « 

Que devons-nous faire ? » Et Jean 

leur répond en leur enseignant des 

actes concrets de justice et de 

charité, dans l'attente du Christ. 

Ce dimanche nous invite à espérer 

dans la promesse de Dieu et à 

manifester cette espérance à 

travers des actions de solidarité et 

de bonté. La troisième bougie, 

allumée pour symboliser la joie, 

nous rappelle le roi David qui 

dansait devant l'arche de 

l'alliance. Sa joie était celle de la 

présence de Dieu au milieu de son 

peuple. De même, notre espérance 

doit se traduire par une joie 

profonde, un désir ardent de voir 

se réaliser le Royaume de Dieu 

parmi nous. 

4ème Dimanche de l’Avent – 

Annoncer : « D’où m’est-il donné 

que la mère de mon Seigneur 

vienne jusqu’à moi ? » (Lc 1, 39-

45) 

Le quatrième dimanche de 

l’Avent est un appel à annoncer la 

proximité de la naissance du 

Christ. Lorsque Marie visite sa 

cousine Élisabeth, c'est l'annonce 

de la venue du Messie qui se fait 

entendre dans l’exclamation 

d’Élisabeth : « D’où m’est-il 

donné que la mère de mon 

Seigneur vienne jusqu’à moi ? ». 

Cette rencontre entre Marie et 

Élisabeth est un moment de 

révélation, un instant où la joie et 

l’espérance du salut se 

manifestent de manière éclatante. 

La quatrième bougie de la 

couronne de l’Avent est allumée 

pour rappeler l’enseignement des 

prophètes, qui ont annoncé le 

Royaume de Dieu, un royaume de 

justice, de paix et de vérité. En 

cette période de l'Avent, nous 

sommes appelés à annoncer cette 

Bonne Nouvelle autour de nous, à 

témoigner de la lumière du Christ, 

dans l'attente joyeuse de sa 

naissance.

       

 

 

  Michaëlle Vallée 
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 Que fête-t-on à Noël ?

 

Les rues s’illuminent, se parent d’étoiles et de 

guirlandes. On parle cadeaux, bûches et sapins… Pas 

de doute, la fête de Noël approche !  

Qu’est-ce qui en est à l’origine ?  

Que veut dire la naissance du Christ, pour nous 

aujourd’hui ? 

On entend dire parfois : « Noël, c’est un rêve, c’est 

magnifique ! ». Il est vrai que pour beaucoup de gens, 

Noël, y compris chez les non-chrétiens, est une fête 

importante qui touche la famille, les enfants 

notamment qui sont comblés de cadeaux 

Noël, une fête pour tous. 

Noël est la fête du don suprême : la naissance de Jésus. 

Par amour pour nous, Dieu envoie son 

Fils pour nous sauver. 

L’Évangile nous rapporte l’événement : 

Joseph quitta la ville de Nazareth en 

Galilée, pour monter en Judée, à la ville 

de David appelée Bethléem, car il était 

de la maison et de la descendance de 

David. 

Il venait se faire inscrire avec Marie, 

son épouse, qui était enceinte. 

Or, pendant qu’ils étaient là, arrivèrent les jours où elle 

devait enfanter. 

Et elle mit au monde son fils premier-né ; elle 

l’emmaillota et le coucha dans une mangeoire, car il 

n’y avait pas de place pour eux dans la salle commune. 

Dans les environs se trouvaient des bergers qui 

passaient la nuit dans les champs pour garder leurs 

troupeaux. 

 

L’ange du Seigneur s’approcha, et la gloire du 

Seigneur les enveloppa de sa lumière. Ils furent saisis 

d’une grande crainte, mais l’ange leur dit : « Ne 

craignez pas, car voici que je viens vous annoncer une 

bonne nouvelle, une grande joie pour tout le peuple »  

Noël est devenu au fil du temps une fête 

incontournable, que l’on soit croyant ou non. Nous 

pouvons nous désoler de la surenchère commerciale 

qu’elle suscite, mais aussi nous réjouir de ce que 

chacun met en œuvre pour manifester ce jour là, la 

tendresse, la présence ou simplement la fidélité à ceux 

qui nous sont proches. 

Certains vous diront qu’ils fêtent l’anniversaire de 

Jésus. Quelle belle expression, car fêter l’anniversaire 

d’une personne, c’est lui donner toute la place et rendre 

grâce pour ce qu’elle est 

devenue aujourd’hui, pour sa 

croissance et la joie de ce 

qu’elle est. Qu’en est-il du 

Christ dans le monde et en 

chacune de nos vies aujourd’hui 

? Depuis 2000 ans, le Royaume 

de Dieu a grandi, les croyants 

sont plus nombreux, L'Évangile 

a ensemencé le monde… 

Noël est, pour les chrétiens, une 

fête de l’espérance. La lumière qui resplendit, c’est le 

Christ ! C’est Lui que nous contemplons dans 

l’humilité de la crèche. Lui, ne déçoit jamais nos 

attentes. Nous savons qu’il nous accompagne dans nos 

épreuves, nos fragilités et notre vulnérabilité. La 

tentation est forte pourtant de faire de cette grande fête 

religieuse un moment d’évasion, de fuite de la réalité. 

Sa signification est tout autre !  

Vivre en chrétien, c’est être à l’écoute du monde 

d’aujourd’hui, c’est retrousser nos manches pour que 

l’espérance qui nous habite ne soit pas un  vain mot . 

 

Sœur Marie-Pierre 
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Le « Focolare » est arrivé dans la paroisse 

 
Depuis septembre 2024 Catherine B, Hildegard, Isabelle et Bernadette de la communauté des Focolari sont arrivées 

à Rosny-sous-Bois. Ce sont quatre laïques consacrées qui vivent en communauté stable et deux femmes mariées 

Clotilde et Catherine T., qui tout en restant fidèles à leur état de vie, sont membres à part entière de ce focolare, par 

leur choix radical de vivre la spiritualité de l’unité.  

 

Le Focolare ? C’est quoi ?  

Le mouvement des Focolari est né en 1943 pendant la 2ème 

guerre mondiale en Italie, à Trente. Chiara Lubich, la 

fondatrice, se trouvait dans un milieu où tout s’écroulait : 

les maisons, les rêves, les projets, l’avenir… Elle se 

demande alors, elle et ses premières compagnes : y a-t-il 

quelque chose qu’aucune bombe ne puisse détruire ?  

 

En ouvrant l’Évangile, elles trouvent la réponse. Oui, c’est 

Dieu. Faisons de Dieu l’Idéal de notre vie ! Et comment le 

mettre en pratique ? En vivant les phrases de l’Évangile, 

l’une après l’autre : « Aime ton prochain comme toi-même 

», « Donne et il te sera donné » et ainsi de suite. 

 

Ainsi, l’amour a mis en route une dynamique au milieu des 

décombres de la guerre. Les gens, attirés par cette vie 

nouvelle qui donne l’espoir, voulaient se joindre à ce petit 

groupe qui s’était formé. Ce sont ces mêmes personnes qui 

ont donné le nom de « focolare » à ce groupe, car focolare, 

en italien, veut dire « foyer » ou « âtre où le feu brûle ». Le 

nom approuvé par l’Église est « Œuvre de Marie ».  

 

Le but du Mouvement des Focolari est de contribuer à réaliser l’unité dans tous les domaines : Église catholique, 

œcuménisme, interreligieux et avec les personnes d’autres convictions …  

 

Certes, nous ne serons jamais au chômage ! 

 

Notre petite communauté s’est déplacée de Paris à Rosny-sous-Bois dans le but d’être proche de la maison de retraite 

« Africa » à Nogent sur Marne où nos sœurs ainées entreront prochainement. Nous serons à leurs côtés pour les 

entourer de leur famille spirituelle et les accompagner dans leurs besoins quotidiens. Nous sommes heureuses d’être 

arrivées à Rosny, dans cette communauté humaine si riche de cultures variées.  Merci de votre accueil ! 

 
    
     

   Mais notre appartement est ouvert à tous et vous êtes les bienvenus à la Boissière,  

    5 allée des Myosotis !  

    Notre mail est : ff.rosny@focolari.fr et le téléphone : 09.75.43.65.49. 

    Voici également le site internet du Mouvement www.focolari.fr 

 

 

 

N’hésitez pas à nous contacter aussi à la sortie des messes : Hildegard, Isabelle, Bernadette Catherine,Clotilde et 

Catherine 

 

Hildegard Huber 
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Petit historique de notre présence en France et dans le diocèse de Saint Denis en France 

Société du Verbe Divin 

La Société du Verbe Divin est une congrégation religieuse et missionnaire qui 

a été fondée le 8 Septembre 1875 par Saint Arnold Janssen à Steyl aux Pays 

Bas. Cette congrégation a pour mission l’annonce de l’Évangile là où l’Église 

l’envoie afin que les personnes qui écoutent et reçoivent l’Évangile puissent 

marcher sur le chemin du salut. L’activité missionnaire de la congrégation 

consiste à soutenir l’Église dans sa mission évangélisatrice. C’est en réponse à 

l’appel du Seigneur et aux besoins des peuples que Saint Arnold a fondé cette 

congrégation pour qu’elle se dévoue au Verbe incarné et à sa mission. Nous 

venons de différentes cultures et nationalités pour former une communauté 

religieuse missionnaire au service de l’Église. 

Notre mission première est d’annoncer l’Évangile là où il n’a pas été annoncé 

ou a été insuffisamment annoncé ou encore là où il n’a pas pris racine. Notre 

mission est aussi d’aller là où l’Église locale n’est pas encore établie. Depuis 

les années 80, notre mission a pris un tournant avec des dimensions 

caractéristiques comme l’animation missionnaire, la justice et la paix pour 

l’intégration de la création, l’apostolat biblique, et la communication. 

L’internationalité et l’interculturalité sont essentielles pour celui qui veut être 

membre de notre congrégation. Nous sommes présents dans plus de 80 pays et 

sur tous les continents. En France, en 1989, nous avions une communauté dans 

le 14ème arrondissement de Paris pour permettre aux confrères qui allaient en 

mission dans les pays francophones d’apprendre le français avant de s’y rendre. 

Certains confrères qui le désiraient ou étaient envoyés pour des études 

supérieures ou des formations spécifiques en France y résidaient. En 2002, le 

coût de la formation linguistique des confrères est devenu exorbitant et la 

congrégation a opté pour qu’ils apprennent la langue localement dans leur pays 

de mission.  Cependant les confrères qui étaient à Paris ont suggéré de garder 

une présence missionnaire en région parisienne qui servirait aussi de point 

d’atterrissage pour ceux qui viennent faire des études supérieures.  

Sur les huit diocèses d’Île de France que nous avons sollicités, cinq ont 

répondu, parmi eux, le diocèse de Saint- Denis. Notre administration générale 

a préféré Saint-Denis car Rosny-sous-Bois lui a semblé mieux convenir en 

raison de son accessibilité (transports en commun, proximité de Paris) ; cela 

permettait d’avoir des confrères qui pouvaient aussi étudier à Paris. Le 1er 

Septembre 2004, trois confrères ont été missionnés par le diocèse pour les 

paroisses Sainte Geneviève, Saint Laurent et à partir du 1er Septembre 2005 

celle de Notre Dame de la Visitation. Notre communauté de Rosny-sous-Bois 

a appartenu ainsi à la province SVD de Suisse jusqu’en 2016.  Il y a eu ensuite 

une fusion avec la province d’Autriche Croatie pour devenir la province de 

l’Europe centrale ECP (Autriche, Croatie, France et Suisse Alémanique). Fin 

2016 et début 2017, nous avons fait la demande au diocèse d’avoir une seconde 

implantation dans le diocèse. Monseigneur Pascal Delannoy et le Père Eugène 

Doussal, son vicaire général d’alors, nous ont proposé Noisy-le-Grand et 

Gournay-sur-Marne où nous sommes depuis 2017.  

Dans ce beau diocèse de Saint-Denis-en-France, nous avons deux 

communautés et nous sommes sept prêtres en mission ainsi qu’un jeune 

confrère qui est en formation. Notre confrère, le Père François Joseph, qui fut 

le premier curé SVD de Rosny-sous-Bois est aujourd’hui en temps sabbatique 

dans le diocèse de Pontoise. Le 

sens de notre présence dans ce beau 

diocèse c’est qu’il est un terreau 

fertile de la mission qui correspond 

à notre charisme missionnaire. Il y 

a la diversité culturelle et religieuse 

ainsi que l’internationalité. Tout 

cela nous permet de vivre notre 

mission au quotidien auprès des 

jeunes, des personnes âgées, dans 

le dialogue inter religieux et 

multiculturel, dans l’annonce de 

l’Évangile et au service des 

personnes en précarité. Dans nos 

deux communautés, il y a une 

réalité missionnaire qui correspond 

à notre engagement missionnaire et 

au charisme de notre congrégation. 

A l’issue de notre 19ème chapitre 

Général, nous sommes invités à 

être témoins de la lumière partout 

où nous sommes. Nous célébrons 

aujourd’hui 20 ans de présence 

dans ce diocèse et dans les 

paroisses de Rosny-sous-Bois et 8 

ans de présence à Noisy-le-Grand 

et Gournay-sur-Marne. Tout cela 

est une raison de rendre grâce. Le 

jubilé des 150 ans de notre 

congrégation nous ouvre davantage 

à grandir dans notre mission au 

service de l’Église diocésaine de 

Saint-Denis en communion avec 

l’Église universelle afin d’être des 

fidèles et créatifs disciples 

missionnaires qui font briller leur 

lumière devant les autres dans un 

monde blessé (Thème du 19ème 

chapitre général 2024).

 

Janvier Adrien Wayéname Koutandji, SVD  

                                                                  Supérieur de district de Paris 
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Le père Étienne Guillet nommé évêque de Saint-Denis par le Pape 

Ce vendredi 15 novembre, le Pape François a nommé le père Étienne Guillet comme nouvel évêque de Saint-Denis, 

en région parisienne. Il sera ordonné et installé le 16 février 2025 dans la basilique cathédrale Saint-Denis. 

 
Jean-Benoît Harel – Cité du Vatican 

 

Le diocèse de Saint-Denis en France accueillera bientôt son nouvel évêque. Le père 

Étienne Guillet, actuellement curé du groupement paroissial de Mantes-la-Jolie 

dans le diocèse de Versailles, vient d’être nommé évêque. Âgé de 48 ans, il sera 

installé dans la Basilique Cathédrale de Saint Denis le 16 février prochain. 

 

Originaire de la Somme (80), le père Étienne Guillet est diplômé d’école de 

commerce (EDHEC). Il entre au séminaire à Issy-les-Moulineaux puis à Paris, 

avant d’être ordonné en 2006. Il poursuit ses études à l’Institut Catholique de Paris 

et en sort titulaire d’une licence canonique de théologie. 

 

Curé de Trappes 

Incardiné dans le diocèse de Versailles, il devient vicaire pour les paroisses autour de Mantes-la-Jolie, avant d’être 

curé de la paroisse Saint-Georges de Trappes en Yvelines pendant une dizaine d’années. Il était également en charge 

de l’aumônerie des artisans de la fête, forains et gens du cirque, ainsi que vicaire épiscopal pour la charité et la 

mission. Le père Étienne Guillet venait d’arriver dans le groupement paroissial de Mantes-la-Jolie, en septembre 

2024. 

Lors de ses années à Trappes, le père Étienne Guillet a œuvré à l’évangélisation dans les cités. Il était même venu à 

Rome en début d’année 2024 avec une dizaine de jeunes pour une rencontre avec le Pape François. L’occasion pour 

lui de rappeler que «dans les quartiers, dans les cités de France, il y a beaucoup de paroisses qui vont bien, où il y a 

la foi, où il y a de la jeunesse». 

  

Le défi des cités 

Ce défi de l’évangélisation dans les cités sera au cœur du mandat de ce nouvel évêque dans un département très jeune 

avec un fort brassage de population. La question du dialogue entre les religions se posera également, un sujet auquel 

est habitué le père Guillet. Il avait par exemple appelé au calme avec les responsables musulmans, juifs et protestants 

quelques heures après le début des émeutes en juin 2023, provoquées par la mort d’un adolescent. 

 

Le père Étienne Guillet remplacera Mgr Pascal Delannoy, qui fut évêque de Saint-Denis pendant 15 ans, avant d’être 

nommé archevêque de Strasbourg en février 2024. 

Article du Vatican News 

 

 

Le Père Bruno Bawerima WENSAN’NA est né le 13 Avril 1992 au Togo.  

Il est le quatrième fils d’une famille de six enfants. Il est membre de la Société 

 Du Verbe Divin depuis le 06 Juillet 2014. Il fut ordonné le 12 Septembre 2020 

 A Lomé. Après il fut envoyé au Bénin dans l’archidiocèse de Parakou comme 

vicaire dans la Paroisse Sainte Trinité de Guema.  

Après trois ans il revint à Lomé comme secrétaire de la Province Togo  

Bénin et directeur des Vocations de la même Province jusqu’à son arrivée  

le 29 Octobre 2024 à Rosny sous-bois. 
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Répétition de la chorale liturgique les voix des 3 

clochers à Sainte Geneviève à 19h30 

Les 9, 16, 23 et 30 janvier 25 

Les 6 et 13 février 25 

Les 6, 13, 20 et 27 mars 25 

Une paroisse qui bouge –Agenda des évènements  

(en savoir plus : https://eglise-catholique-rosny.fr/)       * plus d’information sur le site de notre paroisse 

 

 
 

 
 

 Le 01 déc. 24 de 08h00 à 19h00 : Halte spirituelle avec 

les sœurs bénédictines de Jouarre. 
 

 Le 05 déc. 24 : Répétition de la chorale liturgique les voix 

des 3 clochers à Sainte Geneviève 
 

 Le 07 déc. 24 à 10h00: 4ème rencontre du groupe psaumes 

à NDV (accueil café à 09h45) 
 

 Le 12 déc. 24 : Répétition de la chorale liturgique les voix 

des 3 clochers à Sainte Geneviève 
 

 Le 19 déc. 24 : Répétition de la chorale liturgique les voix 

des 3 clochers à Sainte Geneviève 
 

 Le 11 janv. 25 à 15h30 : 5ème rencontre du groupe 

psaumes à NDV (accueil café à 09h45) 

 

 Le 12 janv. 25 à 15h00 : Concert de La Chorale 4 Vents, 

autour de Noël à NDV  

 

 

 Le 08 fév. 25 : 6ème rencontre du groupe psaumes à NDV 

(accueil café à 09h45) 

 

 Le 09 fév. 25 à 13h30 : Familles d’aujourd’hui à NDV, La 

relation frère et sœur, rivalité, quelle place pour chacun ? 
 

 Le 16 fév. 25 à 15h00: Messe épiscopale et d’installation 

pour la nomination de Mgr Etienne Guillet, évêque de 

Saint-Denis à la Basilique de Saint-Denis 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 Le 23 sept. 24: Veillée de prière pour les gens du voyage 

à Sainte Geneviève 
 
 

 Le 28 sept. 24 : à Notre Dame de la Visitation 

 Femmes et hommes de la Bible 

 Concert du chœur ROKANTISTO  

 

 Le 29 sept. 24 : Messe d’ordinations à la Cathédrale Saint 

Denis 
 

 

 Le 06 oct. 24 : Familles d’aujourd’hui à salle Jean XXIII, 

une journée pour partager avec d’autres familles : 

différents ateliers seront proposés (tous bienvenus, 

adultes, ados, jeunes enfants) 
 

 

 Le 12 oct. 24 2ème rencontre du groupe psaumes à NDV  
 

 

 Le 27 oct. 24 : Messe d’action de grâce des 20ans de 

présence de la S.V.D. à Sainte Geneviève suivie d’un pot 

de l’amitié à la Maison paroissiale 
 

 Le 09 nov. 24: Femmes et hommes de la Bible 

2nde rencontre – le prophète Isaïe 
 

 Le 16 nov. 24: 3ème rencontre du groupe psaumes à NDV  

 

 Les 23 et 24 nov. 24 : Kermesse à Saint-Laurent 
 

 Le 24 nov. 24 rencontres pour les familles à Notre Dame 

de la Visitation « Renforcer l’estime de soi chez l’enfant, 

l’adolescent, le couple, la famille » 

 

 Le 24 nov. 24 : célébration de Sainte Geneviève, patronne 

de la gendarmerie nationale à Sainte-Geneviève 

 

 Le 27 nov. 24 : temps de louange et d’adoration à NDV 

 

 

 
 

 

 

  

Evènements à venir, à noter dans 

votre agenda 
Evènements passés 
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Carnet du trimestre : nos joies, nos peines – du 1er septembre 2024 au 31 novembre 2024 
 

 

 

Nos joies 

   

 
   

     

Ils ont rejoint la maison du Père 

 Sainte Geneviève  

M. Josaphat BILONGO – 09/09/24 

Mme Irène JOLY – 12/09/24 

M. François AUVILLE – 16/09/24 

Mme Térésita GHERARDI – 20/09/24 

M. André RINCON– 08/10/24 

Mme Gisèle CREACHEADEC –29/10/24 

Mme Arlette LOYACONO – 08/11/24 

Mme Anne YONTCHOUHA– 18/11/24 

M. Jean Claude LEMAÎTRE – 21/11/24 

Mme Hélène BARREAU    – 22/11/24 

Mme Jeannine SAVOYE – 27/11/24 

Mme Yolande MOUSSARD – 27/11/24 

Mme Monique BOS – 29/11/24 
 

  

Saint Laurent 

M. Ugo Giovanni GAMBA – 04/09/24 

M. Gérard ROGER – 01/10/24 

M. Maurice DEROU – 04/10/24 

 

 

  
 

 

  

Horaires des messes de fin d’année 

 

 

 Sainte Geneviève 

AZAIS Tae 

ÉBOUÉLÉ Mià 

EUGNE-FERDINAND Justin 

EUGÉNIE Mila 
 

 

 

FARIA Théo 

KPOGNON Kékéli 

STRAZEL Mya 

 

 

 Notre Dame de la Visitation 

BRACAT Jaylyann 

BROS Gabriel 

CAMILLE Jayden 

CAMILLE Maeva 

CAMILLE Mathis 

GONCALVES NETO Zayann 

 

 

Paroisses 24 décembre 24 25 décembre 24 

Sainte-Geneviève 18h00 et 22h30 09h45 et 18h00 

Saint-Laurent 18h30 11h15 

Notre Dame de la Visitation 19h00 10h30 

Samedi 28 et  dimanche 29 décembre 24 : Messe aux horaires habituelles- Sainte Famille 

Messe unique à Sainte Geneviève 

Jeudi 26 décembre 24 10h00 – Saint Etienne 

Mardi 31 décembre 24 18h30 messe d’action de grâce pour l’an 2024 

Mercredi 1er janvier 25 10h00 – Sainte-Marie, Mère de Dieu 
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